

Bordes-Uchentein. La nouvelle cuisine centrale officiellement inaugurée



Le moment solennel de la coupe de ruban.DDM.

[Éducation](#), [Bordes-Uchentein](#), [Politique](#), [Entreprise](#)

Publié le 19/12/2023

JFF

La cuisine centrale de Bordes-Uchentein a pour mission de fournir les repas du midi à quatre écoles du Castillonnais : Orgibet, Engomer, Castillon, Moulis, plus celle d'Eycheil (arrondissement de Saint-Girons). Soit 230 repas par jour de classe, et le mercredi pour la crèche et le centre de loisirs. Pour assurer cet objectif aux fourneaux et aux services, sept salariés en insertion, deux encadrants techniques, et une conseillère en évolution professionnelle.

Une nouvelle structure qui s'ajoute à d'autres et dont l'objectif est aussi et avant tout "l'amélioration des conditions de vie en zone rurale". Il s'agit donc d'une création primordiale pour le fonctionnement des écoles et de l'éducation des enfants.

Un an de travail entre les communes des quatre vallées a été nécessaire pour que ce projet arrive à son terme. Il a débuté en saisissant l'occasion de la libération du bâtiment communal de Bordes pour y installer cette cantine.

Puis, le projet a été le fruit d'un travail d'équipe, avec le soutien des maires, de l'association Casta, du conseil départemental et de la sous-préfète d'arrondissement.

Patrick Laffont, le maire de Bordes-Uchentein, a d'ailleurs tenu à remercier toutes les personnes présentes lors de cette inauguration, ainsi que "tous ceux qui ont participé à la réalisation de cette cuisine centrale". Quant à Martine Froger, députée de la première circonscription de l'Ariège, n'a pas caché sa satisfaction. "Je suis ravie d'être avec vous, d'avoir participé à la genèse du projet, d'autant que j'ai été moi-même directrice du Casta à Massat. C'est une grosse satisfaction de voir cette volonté de créer des structures pour le développement du Castillonnais avec la collaboration de tous les maires du canton". Apolline Blanchet, actuelle directrice du Casta, a elle mit l'accent sur "le travail accompli sur le plan technique et sur le terrain par toute une équipe", sur le recrutement du personnel ainsi que sur la priorité donnée aux produits locaux pour une plus grande qualité.

Patrick Timbart, maire de Castillon s'est, lui, exprimé au nom de tous les maires impliqués dans le projet. "C'est formidable que l'on ait réussi, surtout pour les écoles du canton". Pour Jean-Noël Vigneau, président de la communauté de communes Couserans-Pyrénées, "il faut continuer et avoir le courage d'investir dans d'autres projets". Enfin, Catherine Lupion, sous-préfète de l'arrondissement de Saint-Girons a souligné que "tout le monde s'est mobilisé pour ce projet structurant pour le territoire, l'État doit être présent dans leur développement".

Après les discours, un buffet a permis de savourer la création de la cantine et les friandises préparées sur place.